
 

 
 

 

 
H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE JUÁREZ, 
ESTADO DE CHIHUAHUA,  ADMINISTRACIÓN 2013 A 2016  
P R E S E N T E.- 
 
I.- INTRODUCCIÓN  
 
El trabajo realizado por la suscrita Regidora María del Rosario Delgado 
Villanueva, durante el período del diez de de octubre de 2013 al nueve de 
febrero de 2014, se refiere  a mis actividades que he desempeñado como 
Regidora, como Coordinadora de la comisión de Asentamientos humanos, 
Secretaria de la  comisión de Planeación del Desarrollo Municipal y como vocal 
de la comisión Desarrollo Social y vocal de la comisión de Ecología  y Protección 
Civil, así  como miembro del H. Ayuntamiento de este Municipio de Juárez, para 
el periodo 2013-2016 
 
Con este informe, se da cumplimiento a lo establecido en el artículo 131 del 
Reglamento Interior del H. Ayuntamiento del Municipio de Juárez,  cabe destacar 
que este documento se presenta, no solo para dar cumplimiento a una 
obligación, sino como un compromiso moral que como servidor público emanado 
de un proceso de elección,  frente a los habitantes de este Municipio de Juárez, 
así como la cada vez más necesaria acción de transparentar la actividad de las 
autoridades y el uso de los recursos municipales utilizados y que nos han sido 
confiados. 
 
Dentro de las actividades realizadas, se encuentran reuniones con 
dependencias municipales o visitas a campo, de igual forma se ha dado una 
atención especial a aquellas personas que por su propias necesidades requieren 
de atención para algún tramite o gestoría con objeto de aminorar los tiempos de 
entrega de los mismos, con mayor frecuencia  dentro las Direcciones de 
Transito, Operadora Municipal de Estacionamientos, Catastro, Desarrollo 
Urbano, Servicios Públicos, DIF, y entre las que son estatales: JMAS, 
Recaudación de Rentas. 
 
En este mismo orden, las gestorías y apoyos que como Regidor he realizado en 
este primer periodo, habiendo atendido en este lapso  un promedio  de  122 
personas para diversas gestorías y apoyos tanto técnico como del orden social, 
asimismo presento la agenda que atendí: 
 
 

       

     

  

 



 

 
 

 
16 DE OCTUBRE  REUNION PREVIA  

18 DE OCTUBRE SESION DE CABILDO  

28 DE OCTUBRE 

REUNION COMISION DESARROLLO 

SOCIAL  

 SESION DE CABILDO  

 

PLANEACION Y DESARROLLO 

MUNICIPAL 

01 DE NOVIEMBRE  SESION DE CABILDO  
05 DE NOVIEMBRE TALLER DE CAPACITACION PLAN MUNICIPAL 
   RECORRIDO POR LA ESTACION DE BOMBEROS 
07 DE NOVIEMBRE  REUNION CON EL DIRECTOR DE ASENTAMIENTOS HUMANOS C. 
RENE FRANCO 
   VISITA A EL SAUZAL  
08 DE NOVIEMBRE REUNION COMISION ASENTAMIENTOS HUMANOS 
12 DE NOVIEMBRE  REUNION PREVIA  
13 DE NOVIEMBRE  REUNION COMISION ECOLOGIA Y PROTECCION CIVIL 
14 DE NOVIEMBRE  SESION DE CABILDO  
15 DE NOVIEMBRE CEREMONIA Y DESFILE CONMEMORATIVO AL CENTENARIO DEL 

EJERCITO MEXICANO 
19 DE NOVIEMBRE  SESION SOLEMNE (MUREF)   
20 DE NOVIEMBRE   DESFILE 20 DE NOVIEMBRE 
22 DE NOVIEMBRE  REUNION CON EL TESORERO MUNICIPAL  
   REUNION COMISION ASENTAMIENTOS HUMANOS     
25 DE NOVIEMBRE REUNION COMISION DESARROLLO SOCIAL 
26 DE NOVIEMBRE  SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 
29 DE NOVIEMBRE  REUNION DE ECOLOGIA Y PROTECCION CIVIL 
04 DE DICIEMBRE  REUNION PREVIA  
05 DE DICIEMBRE SEMINARIO POLITICAS PÚBLICAS: GOBERNABILIDAD Y 

DESARROLLO CD. JUAREZ EN EL MUNDO   
06 DE DICIEMBRE   SESION DE CABILDO   
09 DE DICIEMBRE  PLANEACION DE DESARROLLO MUNICIPAL     
13 DE DICIEMBRE  COMISION ECOLOGIA Y PROTECCION CIVIL 
   COMISION DE ASENTAMIENTOS HUMANOS 
16 DE DICIEMBRE  REUNION  YMCA 
17 DE DICIEMBRE  DIF PLAN DE TRABAJO DE LA DEPENDENCIA   
  
18 DE DICIEMBRE  REUNION PREVIA  
20 DE DICIEMBRE  SESIÓN DE CABILDO  
08 DE ENERO  REUNION PREVIA 
09 DE ENERO  COMISION DE PLANEACION Y DESARROLLO MUNICIPAL   
  
10 DE ENERO  REUNION CON EL ALCALDE  
   SESION DE CABILDO 

       

     

  

 



 
 

 
   COMISION DESARROLLO SOCIAL 
14 DE ENERO   COMISION DESARROLLO SOCIAL 
16 DE ENERO  COMISION DE PLANEACION Y DESARROLLO MUNICIPAL   
17 DE ENERO    COMIDA CON LA MAESTRA ADRIANA TERRAZAS 
22 DE ENERO  REUNION PREVIA 
   EVENTO DEL PRESIDENTE POR LOS 100 DIAS DE TRABAJ 
24 DE ENERO   SESION DE CABILDO 
28 DE ENERO  COMIDA CON REGIDORES 

    
 
Conforme a lo anterior expuesto, se rinde el presente informe de conformidad 
como se refiere a continuación: 
 
  
II.- TRABAJO EN COMISIONES 
 
  
Como integrante de la Comisión de Asentamientos Humanos informo que se 
han tenido reuniones cada 15 días, en las cuales lo más sobresaliente en las 
mismas ha sido lo siguiente:  

 
La primera reunión se tuvo el día viernes 25 de octubre del presente, a las 

10:00 hrs. en la sala de juntas de Regidores, con objeto de ver los siguientes 
puntos: 

 
1. La manera en como se trabajará en esta comisión y agendar las 

fechas en que tendremos las reuniones para esta comisión. 

2. Asuntos generales. 
En la primera reunión, una servidora exhorta a mis dos compañeros el C. Pedro 
Alberto Matus Hernández y Regidora Mireya Porras Armendáriz, secretario y 
Vocal respectivamente, que seamos un verdadero equipo y que cualquier 
situación que requiramos a cualquier instancia o como trabajo de campo, esta 
comisión era la instancia adecuada. 
 
El segundo punto que se abordo fue el agendar con la Dirección de 
Asentamientos Humanos una cita con objeto de que nos indiquen como funciona 
la Dirección y cuales son sus requerimientos, con objetos de estar pendientes 
antes de aprobar el presupuesto de egresos. 
 
 
 

       

     

  

 



 
 

Posteriormente, se envió oficio a la Dirección de Asentamientos Humanos con 
objeto de tener conocimiento en relación a un asentamiento humano, ubicado al 
sur oriente de la escuela de mejoramiento social para menores , no sin antes 
haber visitado el sitio donde se encontró que las personas estaban construyendo 
en su lote que les había sido asignado: 

 
 

 
 
 
ING.  RENE FRANCO RUIZ 
DIRECTOR GENERAL DE ASENTAMIENTOS HUMANOS 
MUNICIPIO DE JUAREZ 
P R E S E N T E. 
 

 
Por medio del presente me permito saludarlo y comentarle que de acuerdo a visita realizada por una servidora 

a la dependencia que usted atinadamente dirige, quedando ambos en trabajar coordinadamente. 
 
En este sentido C. Director le solicito de la manera mas atenta, nos haga llegar a la comisión de Asentamientos 

Humanos la protocolización de un desarrollo habitacional denominado “José Sulaimán”, ubicado casi al final de la av. 
Santiago Troncoso, casi esquina con Blvd. Fundadores, en virtud de que existen alrededor de 200 lotes habitacionales de 
20.00 x 7.00 m.l. que fueron entregados, deseamos conocer si ya cuentan con los servicios mínimos requeridos, así como 
saber si se  aprobó en sesión de Ayuntamiento dicho desarrollo habitacional. 
 
         Agradeciendo de antemano su atención, sin más por el momento, me es grato quedar de usted. 
 
 
 

ATENTAMENTE 
CD. JUAREZ, CHIH., A 12 DE NOVIEMBRE DEL 2013 

 

 

 

 

 
LIC. MARIA DEL ROSARIO DELGADO VILLANUEVA 

REGIDORA DEL H. AYUNTAMIENTO 
COORDINADORA DE LA COMISION DE ASENTAMIENTOS HUMANOS 

 

 

Ccp Archivo       

 

 

 

 

       

     

  

 

       

     

  

 



 
 

 

 

 
 
 
ING.  RENE FRANCO RUIZ 
DIRECTOR GENERAL DE ASENTAMIENTOS HUMANOS 
MUNICIPIO DE JUAREZ 
P R E S E N T E. 
 

 
Por este medio me es grato saludarlo y aprovecho para solicitarle de la manera mas atenta tenga a bien 

proporcionarme elementos del predio localizado en calle Soneto 156, mismo que el día de hoy sale la nota en el Diario de 
Juárez, respecto a que se vendieron lotes en zona que en el fraccionamiento “Carlos Castillo Peraza” fue destinada para 
equipamiento. 

 
Lo anterior en virtud de que estemos bien informados la comisión de Asentamientos Humanos, con objeto de 

que los acuerdos que propongamos al Cabildo lleven fundamento. 
 

         Agradeciendo de antemano su respuesta lo antes posible, me es grato quedar de usted. 
 
 
 

ATENTAMENTE 
CD. JUAREZ, CHIH., A 10 DE DICIEMBRE DEL 2013 

 

 

 

 

 
LIC. MARIA DEL ROSARIO DELGADO VILLANUEVA 

REGIDORA DEL H. AYUNTAMIENTO 
COORDINADORA DE LA COMISION DE ASENTAMIENTOS HUMANOS 

 

 

Ccp Archivo    

 

 Cabe destacar que ambos oficios fueron contestados por la Dirección de 
Asentamientos Humanos. 

 

 

En la Comisión de Planeación del Desarrollo Municipal participo como 
Secretaria, se ha tenido una sola reunión y ha sido solo para presentarnos y 
saber como vamos a trabajar. 
 
 
 
 

       

     

  

 

       

     

  

 



 
 

 

 
En Comisión de Desarrollo Social, se solicito a la Directora General Profesora: 
Adriana Terrazas Porras, que nos informara a la Comisión que programas se 
tienen en la Dirección, para llevarlos a cabo de donde son los recursos Estatal, 
Federal y en que colonias. 
 

 

 
 
 
 
C. ADRIANA TERRAZAS PORRAS 
DIRECTORA GENERAL DE DESARROLLO SOCIAL 
MUNICIPIO DE JUAREZ 
P R E S E N T E. 
 

Por medio del presente nos permitimos saludarla y solicitarle de la manera mas atenta tenga a bien enviar a la 
Comisión de Desarrollo Social del H. Cuerpo de Regidores, los programas que actualmente esta manejando en la 
dependencia que usted dirige, cuales son los objetivos de cada uno de ellos, con que recursos lo esta haciendo (Federal, 
Estatal o Municipal), cuales son los montos de estos y en que colonias se están llevando a cabo. 

 
 Lo anterior para tener claros los conceptos en nuestra comisión de Desarrollo Social y saber sobre que puntos 
estamos de acuerdo. 
 
        Así mismo estamos solicitando su presencia este Jueves 16 de Enero a las 12 del día en la Sala de Juntas de 
Regidores ubicada en el Tercer piso de la Unidad Administrativa para que nos informe del trabajo de su Dependencia. 
 
         Agradeciendo de antemano su atención, sin más por el momento, nos es grato quedar de usted. 
 
 

ATENTAMENTE 
CD. JUAREZ, CHIH., A 10 DE ENERO DEL 2014 

 

 

COMISON DE DESARROLLO SOCIAL 

 
 
C. MARISELA SAENZ MORIEL                           C. ZURI SADDAY MEDINA REYES  
REGIDORA COORDINADORA                                  REGIDORA SECRETARIA 
 
 
                         C. MARIA DEL ROSARIO DELGADO VILLANUEVA 

REGIDORA VOCAL 
Ccp Archivo                       

 

Se dio respuesta por parte de Desarrollo Social, al oficio antes descrito. 
 

 
 

       

     

  

 

       

     

  

 



 

 
 

 
IV.-  TRABAJO COMO MIEMBRO DEL H. AYUNTAMIENTO DE JUAREZ 
 

 
Como miembro del H. Ayuntamiento desde el día diez de octubre de 2013 al día 
de hoy hemos asistido a las quince sesiones del H. Ayuntamiento, entre ellas la 
Sesión Solemne de Instalación del H. Ayuntamiento y entrega de la Presea Fray 
García de San Francisco, cuatro extraordinarias, tres solemnes y ocho sesiones 
ordinarias. 
 
Como parte de los trabajos que como miembro del H. Ayuntamiento hemos 
realizado, se destacan las diversas reuniones con personal de la Tesorería 
Municipal, para elaborar el proyecto de Ley de Ingresos 2014, así como las 
reuniones, para conocer, analizar y autorizar sus proyectos estratégicos, y 
elaborar el proyecto del Presupuesto de Egresos 2014. 

 
En particular hemos trabajado realizando los siguientes acuerdos de Cabildo:  

 
Acuerdo relativo a la designación de una Comisión Especial y Transitoria tanto 
para la elaboración de la convocatoria, así como para todo lo relativo al proceso 
electoral, para la elección de las Autoridades Municipales Auxiliares de este 
Municipio como lo son, la Junta Municipal del Seccional de Samalayuca y las 
Comisarías de Policía de los ejidos de El Vergel, Ojo de la Casa y Villa Luz, así 
como las Comisarías de Policía de los poblados ubicados en la Zona conocida 
como Valle de Juárez denominados, “El Sauzal” en el Ejido Zaragoza, “Loma 
Blanca” y “San Isidro” en el Ejido San Isidro Río Grande, “San Agustín” en el 
Ejido San Agustín, “Jesús Carranza” (La Colorada) en el Ejido Jesús Carranza, 
“Tres Jacales y El Millón” en el Ejido San Francisco Tres Jacales;  así mismo los 
acuerdos por medio de los cuales, la Comisión Especial y Transitoria, aprobó las 
convocatorias elaboradas para lo relativo al proceso electoral, para la elección 
de las Autoridades Municipales Auxiliares de este Municipio, se informó y calificó 
el resultado de la elección de la Junta Municipal del Seccional de Samalayuca y 
de los Comisarios de Policía de los poblados de Villa Luz, El Vergel y Ojo de la 
Casa, y de los poblados ubicados en la Zona conocida como Valle de Juárez 
denominados, “El Sauzal” en el Ejido Zaragoza, “Loma Blanca” y “San Isidro” en 
el Ejido San Isidro Río Grande, “San Agustín” en el Ejido San Agustín, “Jesús 
Carranza” (La Colorada) en el Ejido Jesús Carranza, “Tres Jacales y El Millón” 
en el Ejido San Francisco Tres Jacales y finalmente el acuerdo por medio del 
cual se toma la  Protesta a los Integrantes de la Junta Municipal del Seccional de 
Samalayuca y de los Comisarios de Policía de los poblados de El Vergel, Ojo de  
 

       

     

  

 



 

 
 

la Casa y Villa Luz, así como la designación y toma de protesta de los 
Comisarios de Policía de los Ejidos de la zona conocida como Valle de Juárez.  
 
Participamos y opinamos en el acuerdo por medio del cual se turnó al Congreso 
del Estado de Chihuahua  la terna para designar al Secretario de Seguridad 
Pública de este Municipio de Juárez.  
 
Se participó en un acuerdo por medio del cual se integró el Comité de 
Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Municipio de Juárez, Chihuahua, 
del Comité Técnico Resolutivo de Obra Pública, de la Comisión Consultiva de 
Obra Pública, así como en la designación de los diversos directores de los 
organismos públicos descentralizados del Municipio de Juárez.  
 
Participamos en un acuerdo por medio del cual se designó por parte del 
Ayuntamiento,  al Secretario del Consejo Directivo de la Junta Municipal de Agua 
y Saneamiento para el Municipio de Juárez.  
 
Presentamos un proyecto de acuerdo por medio del cual se hizo un exhorto para 
donar sangre, a todas aquellas personas que estuvieran en condiciones físicas 
aptas, así como iniciar una campaña de concientización de la importancia de 
donar de sangre, instruir al Director General de Salud de este Municipio de 
Juárez, para que en las audiencias públicas que la administración publica realiza 
en las diversas colonia de nuestra ciudad, instale un modulo de información para 
la donación de sangre y exhortar a los asistentes a que acudan al Hospital 
General a donar sangre, y se realicen convenios de colaboración entre el Estado  
de Chihuahua y este Municipio de Juárez, a fin de que personal de la Secretaría 
de Salud y de la Dirección General de Salud del Municipio, trabajen en forma 
conjunta en las campañas de donación de sangre y colaboren en las audiencias 
publicas municipales, y con el equipo móvil de dicha dependencia estatal. 
Acuerdo por medio del cual presentamos las agendas de trabajo de los 
Regidores Integrantes del Honorable Ayuntamiento. 
 
Presentamos un acuerdo donde solicitamos la creación del organismo público 
descentralizado denominado Instituto Municipal de la Mujer Juarense, con el 
propósito de atender la  situación de violencia que atraviesa nuestra ciudad, y 
con el deseo de mejorar la calidad de vida de las mujeres y en general de las 
familias juarenses, formular políticas publicas y programas en materia de 
atención integral a la mujer, crear una cultura de igualdad libre de violencia y 
discriminación, permitirle ejercer plenamente todos sus derechos, y participar 
equitativamente en la vida política, cultural, económica, social en nuestra ciudad.  
 

       

     

  

 



 

 
 
Presentamos un acuerdo con el fin de que crear a nivel del Ayuntamiento, la  
Comisión Edilicia de la Mujer que en forma particular analice, estudie y se ocupe 
de resolver la problemática que la mujer juarense enfrenta en la actualidad, y de 
seguimiento al cumplimiento de la sanción de la Corte Interamericana de 
Derechos Humanos o cualquier acuerdo o tratados internacionales, gestionar 
con las dependencias municipales, con gobiernos estatales y federal, así como 
lo organismos descentralizados de los gobiernos la atención y solución de las 
necesidades de la mujer, vincularse con las organizaciones civiles de nuestra 
ciudad para gestionar ante estas la atención a problemas particulares de la 
mujer, reunirse con organizaciones civiles de nuestra ciudad que se dediquen a 
la atención de la mujer para contar con información de su trabajo y gestionar 
recursos para que las mismas continúen prestando servicio en nuestra sociedad 
y finalmente formar parte de los consejos en materia de atención en la mujer que 
se cree en el Gobierno Municipal a través de dicha Comisión Edilicia  
 
Participamos en el acuerdo de Cabildo por medio del cual se aprobó el 
Anteproyecto de la Ley de Ingresos del Municipio de Juárez, Estado de 
Chihuahua, para el ejercicio Fiscal del Año 2014.  
 
Participamos activamente en el acuerdo de Cabildo, por medio del cual se 
aprobó el Presupuesto de Egresos para el año de 2014, de este Municipio de 
Juárez.   
Acuerdo de Cabildo por medio del cual se aprobó la constitución de régimen de 
propiedad en condominio de los Condominios, Haciendas de Medina, Haciendas 
de Aviña, y Hacienda de García del Fraccionamiento Sierra Vista; del 
Condominio Prados de Santa Elena; y del Condominio Faro 21; así como la 
modificación de los fraccionamientos Cerrada Turquesa y Jardines de San 
Francisco. 
Acuerdo de Cabildo por medio del cual se aprobó el Condominio Región Livorno 
poniente, Región Napoli, Región Siena, y Toscana Poniente. 
 

Acuerdo de Cabildo por medio del cual se aprobó modificar el fraccionamiento 
Jardines de San Patricio. 
 
Acuerdo de cabildo por medio del cual se exhortó al Gobernador del Estado a no 
emitir los engomados para vehículos que se encuentran ilegales en el Estado de 
Chihuahua. 
 
Participamos en el acuerdo de cabildo que creó el Comité Municipal de la Salud.  
 

       

     

  

 



 
 
 
 
 
De esta forma queda presentado el PRIMER INFORME de actividades de 
trabajo de la Regidora María del Rosario Delgado Villanueva, por el periodo 
del diez de octubre de 2013, al 9 de febrero de 2014. 
 
 
 
 
 

JUÁREZ, CHIHUAHUA  A 09 DE FEBRERO DE 2014 
 
 
 

 

REGIDORA MARIA DEL ROSARIO DELGADO VILLANUEVA       

       

     

  

 


